
ПРОЕКТ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНАЯ ДУМА ТОМСКОЙ ОБЛАСТИ 

КОМИТЕТ ПО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ,  
ГОСУДАРСТВЕННОМУ УСТРОЙСТВУ И БЕЗОПАСНОСТИ 

РЕШЕНИЕ  
22.10.2013 №  
г. Томск 
 
О качестве работы мировых  
судей в Томской области 
 
 

Рассмотрев и обсудив информацию о качестве работы мировых судей в 

Томской области, 

 

Комитет по законодательству, государственному устройству и безопасности 

РЕШИЛ: 

Информацию о качестве работы мировых судей в Томской области принять 

к сведению. 

 
 
Председатель комитета         В.К.Кравченко  

 
 
 
 
 



ЗАКОНОДАТЕЛЬНАЯ ДУМА ТОМСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

ВЫПИСКА № 1/16-5 
 

из протокола 16-го собрания Законодательной Думы Томской области 
 

 
31 января 2013 года 
 
 

 Протокольное поручение по вопросу повестки собрания  

«О назначении на должности мировых судей судебных участков 

судебных районов города Томска» 

 

Пичурин Л.Ф. предложил: 

 

По истечении 6 месяцев заслушать информацию о качестве работы 

мировых судей в Томской области. 

Контроль возложить на комитет по законодательству, 

государственному устройству и безопасности Законодательной Думы 

Томской области (Кравченко В.К.). 

 

 

 

Председатель 
Законодательной Думы 
Томской области        О.В.Козловская 
 

 

 

 

 



Выписка из стенограммы 

16-го собрания Законодательной Думы Томской области 

по вопросу «О назначении на должности мировых судей судебных 

участков судебных районов города Томска» 

 

 

Пичурин Л.Ф. Реплика не по поводу конкретного кандидата, а в 

принципе. Мы все знаем, что судьи независимы и подчиняются только 

закону. Какого-либо отчета мы требовать с них не можем. Но раз уж мы 

утверждаем мировых судей, то мы несем за них некоторую ответственность. 

Оксана Витальевна, товарищи депутаты, я бы просил записать протокольно 

необходимость (где-то, может быть, через полгода, через год) послушать 

информацию о качестве работы благословленных нами лиц. Я думаю, это 

будет правильно. 

 Козловская О.В. Я думаю, никто не будет возражать? Тем более что 

мы на Совете Думы тоже обсуждали этот вопрос. 

  Уважаемые коллеги, позвольте мне тоже воспользоваться своим 

депутатским правом на выступление. Я хочу сказать, что я лично сама 

разговаривала с А.А.Кайгородовым, понимая, что действительно ситуация 

такая неординарная, учитывая, что один раз мы рассматривали этот вопрос 

на Совете Думы и решение не было принято, поэтому я довожу просто 

результаты разговора. Позиция Кайгородова следующая: действительно, 

человек себя хорошо зарекомендовал, но в жизни бывают какие-то моменты, 

ну, что называется, стечение обстоятельств. Никто как-то не обратил 

внимание, но, когда он оказался в г.Томске,  ему действительно нужно было 

найти работу, которая позволила бы прокормить его семью. В 

профессиональном плане, по утверждению председателя областного суда, к 

г. Мавлютову А.В. никаких замечаний нет. Более того, судьи отмечают его 

достаточно высокий профессионализм. Мы сейчас будем принимать решение 

о его назначении на 3 года. Понятно, что это тоже приличный срок. Тем не 



менее я бы тоже хотела поддержать своих коллег и попросить вас 

поддержать эту кандидатуру. А через полгода давайте рассмотрим этот 

вопрос, как предложил Лев Федорович. Можно голосовать? Голосуем. 
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